



EU vuelve a mandar señales de inconformidad



1.-Billetes. LAS SEÑALES DE ESTADOS UNIDOS PREOCUPAN

No cabe duda que las agencias de investigación de Estados Unidos quedaron inconformes por la manera tan controvertida en que se aprobó en México la reforma al Poder Judicial.

Una vez que se “negoció” la transmutación de los Yunes de las filas del PAN a las de Morena, y con ello alcanzar la ansiada mayoría calificada en el senado para poder sacar adelante la mencionada reforma, de inmediato de anuló la visa del padre, Yunes Linares, para que pueda ingresar al país del norte.

Y “casualmente” se cerró el paso en la frontera de Columbia y quedaron varados, en apenas 24 horas, miles de toneladas de mercancía que tenía como destino a los principales centros de consumo de las entidades federativas que, regularmente, han sido los mejores compradores de productos hechos en México.

La inminente presidenta de México, Claudia Sheinbaum, debe atender estas señales que mandan los poderosos vecinos.

2.- Votos. ANDY VA SEGURO A LA SECRETARÍA DE ORGANIZACIÓN DE MORENA

Será el 22 de septiembre cuando Morena realice sus cambios de dirigencia nacional. Los más importantes, sin duda, serán los de Luisa María Alcalde como presidenta del partido y de Andrés Manuel López Beltrán como secretario de Organización.

En los estatutos del partido guinda se puede apreciar por qué Andrés Manuel Jr. no quiso aceptar el cargo de secretario general. Dicen esos estatutos que las funciones del secretario general serán las de sustituir al presidente (a) en los casos que sea necesario por ausencia del líder. Nada más. En cambio la secretaría de Organización es la que maneja los cuadros estatales y municipales del partido, o sea, tiene el control de las bases morenistas.

3.- Billetes.

La comunidad Menonita que habita en el municipio chihuahuense de Riva Palacio, donde el alcalde, Salvador Chacón Rivera, los está apoyando en su promoción para que sus famosos quesos puedan ser adquiridos en conocida tienda de conveniencia.

Riva Palacio fue nombrado por el Congreso estatal como “municipio villista” por el hecho de que el *Centauro del Norte* se radicó en varias ocasiones en ese lugar, incluso en una de ellas Francisco Villa contrajo nupcias.

Promover los productos elaborados por los menonitas en un municipio que, por pequeño que sea, no deja de ser un emprendedor tanto en lo turístico como en lo comercial es el primer paso del alcalde Salvador Chacón para hacerlo crecer y sacarlo de una condición que no merecen tan laboriosos habitantes.

4.- Votos. ¿FUE DANTE EL QUE ESCONDIÓ AL SENADOR DANIEL BARREDA?

En MC no terminan las dudas sobre cómo y por qué escondieron al senador Daniel Barreda para que no estuviera presente en la sesión en la que se aprobó la reforma al Poder Judicial. ¿El taimado de Dante Delgado negociaría en lo oscurito con la 4T esa ausencia?

Las opiniones expresadas por los columnistas son independientes y no reflejan necesariamente el punto de vista de **24 HORAS**.